

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.

Auf der Wiener Wiese wird nächste Woche in der Tracht gezaubert



Trachtenbotschafterin Lizz Görgl im Gössl-Dirndl mit Wiener-Wiesn-Geschäftsführer Christian Feldhofer

Magie. Holladrio, Hüttengaudi und Herzerl in Lebkuchenform – jetzt startet wieder die Wiesn-Saison. Im Wiener Prater wird die zünftige Veranstaltung am 26. September offiziell eröffnet – Bieranstich von Bürgermeister **Michael Ludwig** natürlich inklusive.

Und dabei wird's auch so richtig magisch, denn die Gäste wie Trachtenbotschafterin **Lizz Görgl** und Skistar **Hans Knauß** werden verzaubert. **Thommy Ten** und **Amélie van Tass** (The Clairvoyants) zeigen ihre offenbar übernatürlichen Fähigkeiten.



„The Clairvoyants“ **Thommy Ten** und **Amélie van Tass** zaubern auf der Wiesn

„Auch wenn wir über die USA bekannt wurden (Platz 2 bei „America's Got Talent“, 2016), so schlägt unser Herz doch für Österreich. Unser Auftritt auf der Wiener Wiesn ist in jeder Hinsicht eine Premiere, ich bin

noch nie im Dirndl auf einer Bühne gestanden und habe auch noch nie einen Bürgermeister verzaubert“, so Amélie. Nach so viel Zauberkunst gibt's dann steirische Schmanckerln auf Gmundner Keramik.